

## Bersama AAJI, AXA Mandiri Lestarian Lingkungan dan Tingkatkan Literasi Keuangan di Kepulauan Riau

**Batam, 12 Agustus 2024** — PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) bersama Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI) menggelar kegiatan pelestarian lingkungan dalam bentuk penanaman bibit pohon bakau di Desa Wisata Kampung Tua Bakau Serip, Batam, Kepulauan Riau. Empat ratus bibit pohon bakau ditanam selaku industri asuransi dalam acara bertajuk Harmoni Lestari yang diselenggarakan AAJI.



Pada kesempatan yang sama, AXA Mandiri juga mendorong kesadaran peserta tentang pentingnya perencanaan keuangan, gaya hidup sehat dan memahami risiko penyakit kritis dengan tema Persiapan dan Kesiapan Generasi Gen Z untuk Masa Depan yang dibawakan oleh Chief Communication Officer AXA Mandiri, Atria Rai.



Kegiatan tersebut merupakan rangkaian acara Top Agent Awards AAJI 2024 dengan tema Harmoni Untuk Negeri. Dalam acara tersebut AXA Mandiri meraih penghargaan dari kategori Top Agent in Bancassurance By Policy 2023 untuk Devi Tristiani di peringkat kedua dan kategori Top Agent In Bancassurance By Premium 2023 untuk Bhakti Ayulia Pratiwi di peringkat keempat. Penghargaan ini merupakan bentuk pengakuan atas perlindungan hingga kualitas layanan tingkat tinggi yang diberikan oleh AXA Mandiri kepada para nasabah.

# Siaran Pers

"Komitmen perlindungan AXA Mandiri tercermin juga dari sisi produk. Lewat produk inklusif, AXA Mandiri perluas jangkauan layanan melalui produk mikro yaitu Asuransi Mandiri Mikro Sejahtera, Asuransi Mandiri Mikro Jiwa Terlindungi (Si Jitu) dan Asuransi Mandiri Penuh Cinta Syariah (SiPeci Syariah)," tutur Atria Rai.



Sejak diluncurkan AXA Mandiri pada tahun 2023, produk-produk asuransi inklusif ini telah melindungi lebih dari 600 ribu nasabah. Sedangkan komitmen AXA Mandiri dalam memberikan perlindungan tercermin dari nilai klaim dan manfaat asuransi yang diberikan sepanjang tahun 2023. Pada tahun 2023 AXA Mandiri telah membayarkan klaim dan manfaat asuransi lebih dari Rp10 triliun.

## Tentang AXA Mandiri

PT AXA Mandiri Financial Services (AXA Mandiri) merupakan perusahaan asuransi jiwa patungan antara PT Bank Mandiri (Persero) Tbk dan National Mutual International Pty. Limited (AXA Group). Telah hadir selama 20 tahun di Indonesia untuk memberdayakan masyarakat dalam memiliki kualitas kehidupan yang lebih baik. AXA Mandiri melayani masyarakat dengan menyediakan beragam solusi produk inovatif, sesuai dengan kebutuhan perlindungan masyarakat di antaranya, asuransi jiwa, asuransi kesehatan, asuransi penyakit kritis, dana pensiun (DPLK AXA Mandiri), hingga perencanaan keuangan masa depan. AXA Mandiri telah melayani lebih dari 4 juta masyarakat Indonesia yang didukung oleh lebih dari 2.000 Financial Advisor yang tersebar di lebih dari 1.500 kantor cabang Bank Mandiri dan Bank Syariah Indonesia di seluruh Indonesia, serta lebih dari 350 Tele-Sales dan Corporate Sales Officer.

AXA Mandiri meraih beragam apresiasi publik di antaranya Best Insurance selama empat tahun berturut-turut (2020-2023) dari Majalah Investor, Asuransi Jiwa Terbaik dari Majalah Infobank (2023), HR Excellence Award (2022-2023) dari Majalah SWA, Contact Center Service Excellent Award selama enam tahun berturut-turut (2017-2022) dari Majalah Marketing & Carre dan Indonesia Trusted Company tahun 2018 s.d. 2023 dari The Indonesia Institute for Corporate Governance (IICG) yang bekerja sama dengan Majalah SWA.

AXA Mandiri berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

Untuk informasi lebih lanjut silakan hubungi:

**Corporate Communications AXA Mandiri**  
**Atria Rai**

Telp. (021) 3005 8888

Fax. (021) 3005 8500

Email: [communications@axa-mandiri.co.id](mailto:communications@axa-mandiri.co.id)

Twitter : @AXA\_Mandiri

Facebook : AXA Mandiri

Instagram : @AXAMandiri

Berita pers ini juga dapat dilihat di [www.axa-mandiri.co.id](http://www.axa-mandiri.co.id)